



CSW「コミュニティイントン
シャルワーカー」の配置を
市民ネットの会 西田ひろみ

問 人間関係の希薄な現代の「無縁社会」は、二一ト、ひきこもり、ホームレスおよび孤独死など社会的に孤立した人々を産み出し、新たな福祉的課題となっています。制度の狭間で、自らSOSを出せない人を地域で発見し、支える地域社会づくりが急務です。

例えば、大阪府豊中市は地域社会づくりの専門職としてCSW（コミュニティイントン・シャルワーカー）を中学校区に一人配置し、公民協働で課題解決を図っています。

本市は、22年発行の海老名市地域福祉計画に記載された、地域福祉コーディネーターを要とした地域社会づくりを行っていますが、実績と今後について伺います。また、この課題に新たな視点で取り組むため、CSWを本市も中学校区に配置するべきと考えますが、市の見解を伺います。

答 （市長）：社会福祉協議会の職員が県の研修を受け、民生委員や自治会などと連携して地区社協を拠点とした地域福祉を推進してきました。今後も、市は社会福祉協議会と両輪で協働してまいります。

答 （保健福祉部次長）：先進市では利用が少なくCSWを廃止したケースもあり、現在の体制で十分対応できると考えています。

・男女共同参画推進事業について

その他の質問



「学力テスト」
結果公表について
日本共産党 佐々木 弘

問 文部科学省が実施している全国学力・学習状況調査、いわゆる「全国学力テスト」の各自治体レベルでの結果公表の是非について、国民の関心が高まっています。

5月の定例記者会見において、市長および教育長は、個人的見解として、学力テストの結果は公表すべきと考える、と言明されました。この問題に対し、どのような考え方を持っているのか、またその後の検討状況と今後の見通しについて伺います。

答 （教育長）：テスト結果の公表について、

5月以降、小中学校の校長会と議論してきました。その中で、学校ごとの平均正答率の数値については「学校の序列化につながる」などの理由から、公表しないという方向で一致しました。

市全体の結果については、小学校と中学校の平均正答率を数値で公表するとともに、学力・学習状況の分析と具体的な対応策を示したいと考えています。

今後、校長会と協議して10月上旬には公表内容や様式についてとりまとめ、同月の定期教育委員会において方向性を決定し、その後11月の定期教育委員会で内容を確認して、公表していく予定です。

・厚木基地への「オスプレイ」飛来問題について

その他の質問

・ふるさと寄附金について

その他の質問

・えびくにやの今後の活用について



事業系ごみの
減量化提案
志政会 中込 淳之介

問 「一般廃棄物処理基本計画」では、ごみ減量化の数値目標が示されています。

家庭系ごみの排出量は、市民に対し家庭用生ごみ処理機の購入補助や減量意識啓発、さらには、大型生ごみ処理機モデル事業をさつき町と柏ヶ谷で実施した結果、削減効果があり、年々減少しています。一方で事業系ごみの現状を見てみると、排出量である市内の事業所数は規模の大小にかかわらず年々増加しており、それに比例して排出量も増加しています。

家庭系・事業系を合わせたごみの全体量を減らさなければ、計画目標は達成できません。年々増え続ける事業系ごみの減量化策が必要であることから、事業者に対し、家庭系ごみのモデル事業で良い成果をあげた大型生ごみ処理機の設置補助などをを行い、普及を促進するべきだと考えますが、市の考えを伺います。

答 （市長）：事業所用生ごみ処理機の設置補助は、事業所への指導だけでなく排出抑制を進めるための施策として有効な方法ですので、制度策定に向けた検討を行いたいと考えています。

・ふるさと寄附金について

その他の質問

・えびくにやの今後の活用について

その他の質問

問 警察庁は、子どもが事件に巻き込まれ、被害者となる割合の高い犯罪を略取誘拐、強制や公然わいせつなどとしています。

また、未遂に終わった事件の要因は、「抵抗して逃げた」、「目撲者がいた」などであり、児童・生徒に対する防犯教育や地域の見守りが重要なことがあります。

犯罪が多く発生する時間帯や場所は、朝よりも見守りが手薄になる午後3時から6時のちょうど帰宅時間、通学路の路上や公園などと言われています。

大阪や東京などでは、犯罪などの抑止、また事件解明を目的としてカメラの設置を進めています。本市においても、通学路や公園に防犯もしくは監視カメラを設置するべきと考えますが、市の見解を伺います。

答 （市長）：21年度から警察署へ通報できる海老名市型防犯緊急通報装置の設置を進め、25年度までに学校の校門付近に15台を設置しました。子どもたちの安全を守るために防犯カメラを設置することは、有効な方策と考えており、今後は通学路や公園への設置も検討したいと考えています。

・最低敷地面積について

その他の質問

・子どもたちを守るために



通学路や公園に
カメラの設置を
志政会 氏家 康太